

NOTA DE LOS EDITORES

Acerca de Breviora Geologica Asturica

El presente número de *Trabajos de Geología* incorpora una sección que aspira a continuar en la línea editorial de nuestra antigua y perdida revista *Breviora Geologica Asturica*, acogiendo comunicaciones científicas breves, recensiones, reseñas históricas, notas necrológicas, etc.

La revista *Breviora Geológica Astúrica* vio la luz en 1957 por iniciativa del Profesor Noel Llopis Lladó (1911-1968), Catedrático de la Universidad de Oviedo. El contenido del primer número, con aportaciones del fundador de la escuela de geología de Barcelona, el Profesor Luís Solé Sabarís, del propio Llopis y de sus discípulos M. Julivert y J. A. Martínez Álvarez (que más tarde serían también Catedráticos de Geología) proporciona una idea de la iniciativa y empuje de su fundador y de los primeros pasos en las investigaciones geológicas sistemáticas llevadas a cabo en Asturias por los integrantes del entonces Instituto de Geología Aplicada, germen de la Facultad de Geología. Al día de hoy, un examen de *Breviora* y sus contenidos proporciona un relato fiel de la historia de la investigación científica en la Facultad de Geología de la Universidad de Oviedo a lo largo de treinta años, entre 1957 y 1989.

Breviora desapareció en esta última fecha, coincidiendo –paradójicamente– con un importante repunte de la investigación científica en España: como muchas otras revistas científicas sucumbió al incorporarse los españoles a los circuitos internacionales, pasando a publicar prioritariamente en revistas de difusión internacional. Esta situación no es totalmente deseable, ya que no todos los resultados de la investigación científica son susceptibles de ver la luz en revistas internacionales. En este sentido, tratamos de abrir una nueva puerta a la publicación y difusión de artículos científicos que se adapten a las características arriba especificadas.

En este número, *Breviora Geologica Asturica* recoge una reseña realizada por el Profesor D. Jaime Truyols Santonja del insigne geólogo Casiano de Prado, cuya trayectoria científica y vital merece, a nuestro juicio, conocerse y no ser olvidada.

Próximo volumen de *Trabajos de Geología*

Con el inicio del curso 2008/09 se cumplirá el 50 aniversario de la puesta en marcha de los estudios de geología en la Universidad de Oviedo. *Trabajos de Geología* desea unirse a la conmemoración de este evento dedicándole el próximo Vol. 28 (2008).

En estas circunstancias, agradeceríamos especialmente la remisión de artículos de revisión sobre temas monográficos de geología en el marco de las distintas especialidades sobre las que se ha venido investigado en nuestro Departamento durante estos 50 años. No obstante, los artículos ordinarios de investigación serán también bien recibidos. Las normas generales para la elaboración de los manuscritos se incluyen al final de este volumen.

Alberto Marcos y Josep Poblet